



PRESENTACIÓN

A punto de cumplir sus bodas de plata, el Colegio de Geógrafos es aún una institución joven, pero que sin embargo se ha implantado como disciplina profesional útil y necesaria para nuestra sociedad, que en continuo proceso de evolución y cambios precisa de profesionales adaptados y competentes frente a las necesidades incipientes.

Esta candidatura surge con la vocación de dar continuidad al trabajo realizado por anteriores Juntas de Gobierno, un trabajo determinante en el recorrido que nuestro Colegio ha alcanzado en no más de un cuarto de siglo. Pero también nace de la necesidad de implementar en nuestro colectivo un elemento vertebrador que todavía no está consolidado ni bien definido: la prestación de **servicios directos** al ciudadano.

La Geografía, como rama del conocimiento y también como colectivo profesional, debe vertebrar su actividad en varios pilares fundamentales:

- La **docencia**, en educación Primaria, Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional.
- La docencia en el ámbito **universitario**.
- El desempeño de la actividad profesional en el ámbito de la **Administración Pública**, como parte del funcionariado del Estado.
- El desarrollo del ejercicio como **profesionales autónomos y empresarios** en la prestación de servicios cuyo mandante es la Administración Pública.
- El ejercicio de la actividad profesional como autónomos o empresarios en la prestación de **servicios directos al ciudadano**.



La reciente **Ley 13/2015**, de 24 de junio, de Reforma de la Ley Hipotecaria aprobada por Decreto de 8 de febrero de 1946 y del texto refundido de la Ley de Catastro Inmobiliario, aprobado por Real Decreto Legislativo 1/2004, de 5 de marzo, ha abierto un campo inexplorado e infinito para aquellos técnicos y profesionales con competencias en el estudio del territorio y en la **delimitación geográfica de la propiedad** del mismo.

La delimitación geográfica de la propiedad de la tierra y el **Catastro** son en esencia conocimiento geográfico, y la Ley 13/2015 ha traído como resultado una necesidad generalizada y masiva de técnicos competentes en esta materia.

Esta candidatura pretende impulsar la formación y la especialización de las geógrafas y los geógrafos en el ámbito de la propiedad de la tierra y el Catastro. No se trata de fomentar cursos específicos en el manejo de determinadas herramientas (SIG, GPS-GNSS, etc.). Consiste en enseñar una profesión muy concreta, con una altísima demanda social, y cuyo carácter eminentemente geográfico nos posiciona como los profesionales quizás más competentes en estos asuntos.

La prestación de servicios directos al ciudadano, en donde el profesional geógrafo facturará sus honorarios directamente al ciudadano, es un pilar fundamental para la existencia y para el crecimiento del Colegio de Geógrafos. Es un elemento clave para la visualización del geógrafo en la sociedad.

Un total de cinco personas de esta candidatura formaron parte de la anterior Junta de Gobierno, lo que quiere decir que el equipo formado por esta candidatura es un equipo conocedor del Colegio y de su funcionamiento como corporación de derecho público. Creemos en la importancia de dar continuidad a la labor y al esfuerzo que de manera acumulativa se está haciendo desde que se aprobara la Ley de creación del Colegio de Geógrafos (Ley 16/1999 de 4 de mayo).



La candidatura incorpora compañeros y compañeras con distintos y variados perfiles profesionales del ámbito académico, del sector de las administraciones públicas y también del sector privado (autónomos y empresarios). Además, la localización de los miembros de la candidatura se reparte por gran parte del territorio peninsular e insular.

El programa se centra en dar continuidad a los logros conseguidos en estos años y en el fortalecimiento y mejora de la gestión del Colegio y de la actividad profesional en todos los sectores en donde la geografía debe estar presente.



OBJETIVOS

Nuestra candidatura perseguirá los siguientes objetivos como ejes vertebradores del funcionamiento del Colegio, de tal forma que den sentido a las líneas estratégicas para lograr una institución consolidada en el actual sistema profesional y laboral.

Queremos **defender y dignificar nuestra profesión** como una marca común; y lo haremos velando por una práctica profesional ética y responsable, con integridad y honradez.

Perseguiremos la **revitalización del sistema interno** del colegio con una mejora de los servicios actuales. Nuestro objeto es prestar un servicio al colegiado, pero también a la sociedad, al ciudadano.

Mejorar y amplificar las campañas divulgativas en materia de formación y reciclaje profesional.

Conseguir una **institución plural** donde tengan cabida todas las formas de entender y desarrollar la Geografía profesional en España.



LÍNEAS ESTRATÉGICAS

Teniendo en el horizonte los objetivos de nuestro programa electoral, se determinan líneas estratégicas y acciones concretas **basadas en las necesidades que consideramos de mayor redundancia.**

Se trata de **actuaciones ambiciosas pero realistas** que se podrán materializar en los próximos cuatro años de mandato.

Estas **son 6 líneas estratégicas** que estructuran la actividad de las vocalías y muestran nuestras prioridades:

1. COMUNICACIÓN.
2. FORMACIÓN Y EMPLEO.
3. EDUCACIÓN Y UNIVERSIDAD.
4. SERVICIOS JURÍDICOS.
5. FUNCIONAMIENTO INTERNO.
6. VENTAJAS A COLEGIADOS.



COMUNICACIÓN

- a) Noticiero quincenal. Se trata de poner en marcha un método de comunicación para remitir a los colegiados de las noticias de interés y actualidad relevantes para los colegiados y colegiadas.
- b) Página Web: reformar formalmente y en contenidos. Actualmente las diferentes webs de las Delegaciones del Colegio así como la propia web a nivel nacional pueden tener como efecto la dispersión en cuanto a contenidos, iniciativas y actividades. Se pretende unificar el foco de atención y servicio al colegiado, ello sin perturbar la independencia de las Delegaciones en este sentido.
- c) Publicidad en la web. Se fomentará la posibilidad de implantar sistemas de publicidad en la web, que sirvan de soporte económico para ayudar al mantenimiento de la misma.
- d) Campañas colegiación.
- e) Creación de documentos, vídeos, o canal Tik-tok, dirigido a difundir el sentido de la Geografía como disciplina, así como las líneas profesionales que la caracterizan, entre estudiantes de Primaria, Secundaria y Bachillerato.
- f) Recordar anualmente algunas ventajas colegiación: carné colegial disponible en intranet, campaña reducción 50 % por colegiación de otra persona.
- g) Generar un listado de expertos disponibles para entrevistas con medios de comunicación (estructurado por ámbitos y temáticas).
- h) Campaña de colegiación en el entorno de la administración pública.



FORMACIÓN Y EMPLEO

- a) Programa mentorías y tutorías
- b) Programa “Y ahora qué”: Escrito a Máster universitarios y a empresas con cursos de formación para que la expliquen en la sesión que se organice. Hasta ahora, se han realizado dos ediciones.
- c) Cursos específicos sobre:
 - Desarrollo local
 - Gestión turística
 - Riesgos
 - La propiedad de la tierra y el Catastro
 - Redacción de informes periciales
 - cómo hacer un peritaje, cómo visar, cómo hacer un proyecto.
- d) Refundar Geocampus a nivel nacional.
- e) Impulso de actividades complementarias para estudiantes universitarios.
- f) Mantener la información sobre convocatorias de plazas de profesores Asociados..
- g) Reivindicar papel de los geógrafos en actuaciones sobre procesos de expropiación.
- h) Crear un directorio de empresas dedicadas a temáticas geográficas.
- i) Procedimiento para apoyar a DDTT en reivindicaciones laborales en las RPT de las administraciones públicas.



EDUCACION Y UNIVERSIDAD

- a) Incidir en la renovación del currículum formativo en los diferentes niveles educativos.
- b) Plantear a los departamentos de Geografía y a la AGE la necesidad de acordar líneas de contenidos que no deberían faltar en los grados universitarios. La diversidad y heterogeneidad actual hacen que no sea fácil proporcionar una certificación de competencias.
- c) Necesidad de un encuentro con el Ministerio de Universidades para plantear los problemas que se derivan de la asignación de los grados en determinadas ramas o ámbitos de conocimiento.
- d) Propuesta de un grado superior en FP centrado en conocimientos sobre técnicas espaciales y territoriales.



SERVICIOS JURÍDICOS

- a) Crear una base de datos de los casos en los que se ha pronunciado el Colegio de Geógrafos.
- b) Posible incorporación estudiantes en prácticas.
- c) Crear documentos claros -de función múltiple- sobre competencias profesionales de personas egresadas en Geografía.
- d) Reforzar argumentos de competencias profesionales en determinados campos: desarrollo local, turismo, operaciones catastrales, de medición y de inscripción de fincas en el Registro de la Propiedad.



FUNCIONAMIENTO INTERNO

- a) Revisar reglamento Electoral
- b) Cronograma de actividades de las diferentes unidades administrativas.
- c) Cronograma de actividades Delegaciones Territoriales.
- d) Espacio con la información de las juntas directivas previas.
- e) Revisión de contenidos de los actuales Estatutos del Colegio.



VENTAJAS A COLEGIADOS

- a) Incentivar la firma de convenios con empresas que puedan ofrecer ventajas (en sus respectivos sectores) a personas colegiadas.
- b) Creación de un espacio restringido a colegiados con modelos de informes periciales, procedimiento de visados, etc. (documentos de apoyo para gestiones profesionales, recomendaciones, etc.).
- c) Proporcionar modelo tarjetas de visitas a colegiados.
- d) Ofrecer información sobre como ofrecer una carte de servicios.



CANDIDATURA

CANDIDATO A PRESIDENCIA

Juan José Moreno Sánchez (ANDALUCÍA) es licenciado en Geografía por la Universidad de Granada (2006). Desarrolla su actividad profesional en Cartográfica del Sur, como geógrafo especializado en la delimitación de la Propiedad de la Tierra y el Catastro.

Su trayectoria y especialización han estado estrechamente unidas al conocimiento de las fuentes cartográficas en España y a su manejo mediante Sistemas de Información Geográfica, habiendo prestado servicios cartográficos durante años a empresas y a Administraciones Públicas.

Actualmente, y de manera exclusiva, desarrolla su profesión como trabajador autónomo ofreciendo servicios a ciudadanos y empresas en relación a la propiedad de la tierra y al Catastro, tanto en el ámbito de la consultoría y los procedimientos administrativos como en procesos judiciales.





CANDIDATO A VICEPRESIDENCIA

Carlos Manuel Valdés (MADRID) es Doctor en Geografía por la Universidad Autónoma de Madrid (1993). Desde 2003 es Profesor Titular en la Universidad Carlos III de Madrid. Su labor investigadora se ha concretado en la participación en una docena de proyectos de investigación competitivos, centrados en estudios sobre la propiedad y la gestión forestal en España. Ha formado parte de equipos multidisciplinares para el desarrollo de estudios sobre el paisaje y la ordenación territorial en la Comunidad de Madrid. En los últimos años ha centrado su labor investigadora en las relaciones entre Geografía y Cine (proyectos “Las ciudades españolas en la ficción audiovisual. Registro documental y análisis territorial y audiovisual”, “La ficción audiovisual en la Comunidad de Madrid: lugares de rodaje y desarrollo del turismo cinematográfico”, “Espacios rurales y naturales en el cine de ficción rodado en España. Registro documental y análisis territorial, turístico y audiovisual”).

Ha sido secretario de la Asociación Española de Geografía entre 2007 y 2011, vocal del Colegio de Geógrafos entre 2015 y 2019 y presidente del Colegio de Geógrafos durante los últimos cuatro años.





CANDIDATO A SECRETARÍA

Pere Morant i Montés (ARAGÓN) es graduado en Geografía y Medio Ambiente por la Universitat de València y cuenta con un Máster en Tecnologías de la Información Geográfica. Se especializó en la gestión y análisis de datos. Ha participado en proyectos de migración de datos y Business Intelligence en empresas como DxD (Deloitte), Inycom y NTT Data.

En 2017, se unió al equipo de GIS y topografía de Valoriza Servicios Medioambientales, trabajando en parques y jardines en Madrid. Actualmente, se desempeña en proyectos de GIS y gestión de datos en Tragsatec.

Además de su labor profesional, ha colaborado en el estudio de paisaje de Alicante/Alacant y proyectos medioambientales. Formó parte de la junta de la delegación territorial de la Comunidad Valenciana del Colegio de Geógrafos y desde 2019 ha sido secretario del Colegio de Geógrafos.





CANDIDATA A TESORERÍA

Rakel Varela Ona (EUSKADI) es Licenciada en Geografía (2002); Diplomada en Magisterio, en la especialidad de Educación Física (2014) y Graduada en Máster Universitario en Psicodidáctica: Psicología de la Educación y Didácticas Específicas (2012). Es también, desde 2017, Doctora en Psicodidáctica: Psicología de la Educación y Didácticas Específicas. Obtuvo su doctorado con la defensa de la tesis doctoral “Creencias y expectativas del alumnado de Geografía en la UPV/EHU: un estudio de caso”.

Es actualmente miembro del Área de Geografía Física del Departamento de Geografía, Prehistoria y Arqueología de la UPV/EHU. Es Profesora universitaria desde hace dieciocho cursos, impartiendo docencia en el Grado de Ciencias Ambientales, en el Grado de Geografía y Ordenación del Territorio y en el Máster en Formación del Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanzas de Idiomas de la UPV/EHU. Es Vicedecana de Alumnado y Trabajo fin de Grado desde 2017.

Tiene también una amplia actividad desarrollada en el ámbito científico-tecnológico y de divulgación, que va desde su colaboración en diversos Planes de Acción del Paisaje (PAP), a la presentación de comunicaciones científico-divulgativas en congresos tanto nacionales como internacionales, organización de 5 actividades de I+D+i, y participación en 3 comités científicos. Es miembro del Colegio de Geógrafos desde 2003 y tesorera del mismo desde 2019.





CANDIDATA A VOCAL

Nieves Libertad Troitiño Torralba (MADRID) se licenció en Geografía en la Universidad Complutense de Madrid en el año 2000. Desde el final de sus estudios se ha preocupado por el análisis de la actividad turística en los destinos de carácter patrimonial, prestando atención a las problemáticas que se plantean desde el punto de vista social, territorial, cultural, patrimonial y ambiental. En 2003 centró su investigación en “Madrid y los destinos patrimoniales de su Región Turística”, culminándose con la defensa de la tesis doctoral en 2009. En dicho análisis, se presta atención a la funcionalidad turística del patrimonio cultural y las relaciones e interdependencias existentes entre Madrid y las Ciudades Patrimonio de su entorno más inmediato.

Miembro del grupo de investigación “Turismo ciudades históricas” del Departamento de Geografía. Universidad Complutense de Madrid desde 2001 a 2006. Desde este año pertenece al Grupo de Investigación Consolidado “Turismo, Patrimonio y Desarrollo” (Referencia UCM-930117) del citado departamento, con el que desarrolla proyectos sobre el estudio de la realidad turística y su relación con el patrimonio (Sistemas Patrimoniales Territoriales). En 2009 entra a formar parte de la Universidad a Distancia de Madrid, donde imparte las asignaturas vinculadas con el estudio del territorio y la planificación turística. En 2011 se incorporó al Departamento de Geografía de la Universidad Complutense de Madrid en el que continúa hasta la actualidad como profesora.





CANDIDATO A VOCAL

Héctor Samuel Martínez Sánchez-Mateos (CASTILLA-LA MANCHA) es Doctor por la Universidad de Castilla-La Mancha (2008). Desde 2020 ejerce como Profesor Titular de Geografía Humana en la Universidad de Castilla-La Mancha, en los Campus de Ciudad Real y Toledo. En materia investigadora ha formado parte de equipos de investigación diversos en proyectos de carácter europeo, nacional y regional, esencialmente en los campos de la ordenación territorial, el análisis del transporte y el paisaje. En los últimos años ha combinado la actividad docente e investigadora con la gestión académica como subdirector del Departamento de Geografía y Ordenación del Territorio de la UCLM.

Es miembro del Colegio desde 2003, participando activamente en el desarrollo de las Olimpiadas de Geografía en Castilla-La Mancha desde 2019.





CANDIDATA A VOCAL

Eva Puértolas Buisan (NAVARRA) es licenciada en Geografía por la Universidad de Zaragoza (2003), especialista en GIS por Universidad de California - Campus de Riverside curso de (1998/99) y postgrado en Gestión del Turismo y el Desarrollo Rural, por la Universidad de Zaragoza (2004). Su experiencia laboral va desde la coordinación y evaluación de impacto en el Proyecto TWISTER de la Unión Europea (que dotaba de acceso a internet a áreas rurales aisladas) en la Diputación Provincial de Zaragoza (de 2005 a 2007), trabajó como cartógrafa en la empresa PRAMES (2007-2009), guía de turismo en Euskadi con el nombre "Rutas por el Norte" donde realizaba tours especializados y acompañamiento. Desde 2015 trabaja como profesora de secundaria y FP en la especialidad de Geografía e Historia en Navarra.

Apasionada de los viajes e interesada principalmente en el paisaje, la etnología, los idiomas y la toponimia. Considera que observar los modos de vida de la gente y las tradiciones locales constituye una fuente inagotable de información en cuanto a cómo abordar una nueva relación más sostenible, respetuosa y amable en nuestro planeta.

Entre sus aficiones, es cofundadora de la Asociación Ciudad Vicentina (2005) de Huesca, que entre otras actividades promueve la fiesta de San Vicente en dicha ciudad y el camino con el mismo nombre que discurre de Valencia a Huesca. Ha sido vocal de la junta de gobierno del Colegio de Geógrafos en los últimos cuatro años. En la actualidad también es Delegada del Colegio de Geógrafos en Navarra.





CANDIDATA VOCAL

María Sebastián López (ARAGÓN) es Licenciada en Geografía (2004) y Doctora por la Universidad de Zaragoza (2011), posteriormente obtuvo un contrato postdoctoral en el CCHS-CSIC para desarrollar temas de paisaje cultural y gestión de patrimonio. Ha realizado varias estancias de investigación tanto dentro del territorio nacional (Mérida, Madrid) cómo a nivel internacional (Siena, Pau y Padua).

Durante los años 2013-2016 participa como consultora experta en el proyecto Rock Art World Archives-UNESCO (RAWA) coordinado por la Oficina de la UNESCO en México. Durante ese periodo era también docente del Departamento de Geografía de la Universidad de Zaragoza. Desde el curso 2017-18 es PDI en la Facultad de Educación (Departamento de Didácticas Específicas), donde desarrolla su docencia en Didáctica de las Ciencias Sociales (Geografía), tanto en educación primaria como secundaria, como Contratada Doctora. Los últimos ocho años ha ocupado el cargo de Vocal del Colegio.





CANDIDATO A VOCAL

Miguel Cabrera Martín (ANDALUCÍA) es nacido en Almuñécar (1981). Licenciado en Geografía por la Universidad de Granada, Máster en Planificación y Estrategia Territorial por la Universidad de Santiago de Compostela y Experto en Sistemas de Información Geográfica por la Universidad de Huelva.

Desarrolla su profesión como autónomo a través de ERYTHEIA Soluciones Cartográficas, centrado los últimos años en la geografía agraria, parcelaciones catastrales, factores limitantes de actividades, modelos digitales... También ha realizado diversos trabajos geográficos para Cruz Roja Española, GEAINTEC S.A. o la oficina de Catastro municipal, e impartido varias ponencias en centros escolares y foros culturales entre los que destacan “La profesión de geógrafo” (Comares, 2021) o “La aplicación GIS en la evolución histórico-urbana de Almuñécar” (Almuñécar, 2020).





CANDIDATA A VOCAL

Lucrezia Lopez (GALICIA) es Profesora Ayudante Doctora en el Departamento de Geografía de la Universidad de Santiago de Compostela. Miembro del grupo de investigación AN.TE (GI-1871: Grupo de Investigación de Análisis Territorial), es Coordinadora Académica del Máster Interuniversitario Internacional “Desafíos de las Ciudades”, además de ser secretaria de la comisión académica interuniversitaria del mismo. Doctora en Geografía por la USC en 2012, su tesis se titula: “La Imagen de Santiago de Compostela y del Camino en Italia. Una aproximación desde la geografía cultural”, bajo la dirección del prof. Rubén C. Lois González. A partir de la investigación doctoral, ha publicado artículos en revistas científicas internacionales y nacionales, entre las cuales destacan: *Gender, Place and Culture; Mobilities; Tourism Management Perspectives*. Durante su etapa postdoctoral ha abordado nuevos enfoques de estudio del fenómeno jacobeo, proponiendo una lectura del Camino desde el punto de vista de las geohumanidades. Los resultados quedan recogidos en artículos en revistas como *Emotion, Space and Society; Tourism Geographies; Sustainability*; así como en capítulos de libros publicados por editoriales internacionales y nacionales de prestigio. Otras líneas principales de investigación son: geografía del turismo, geografía cultural, geografía del patrimonio y gestión del patrimonio y estudios mediterráneos. Ha participado en varios proyectos internacionales, Planes Nacionales, y en redes de excelencia.

A escala autonómica y local, ha participado en proyectos y contratos de investigación y ha sido investigadora principal de contratos de investigación desarrollados por el CETUR (Centro de Estudios Turísticos) de la USC, de la cual es secretaria desde el 19 de enero de 2021. También cuenta con amplia experiencia editorial por haber coordinado números especiales de varias revistas (entre ellas: *Il Capitale Culturale, International Journal of Religious Tourism and Pilgrimage* y *Sustainability*), por haber sido secretaria de la revista científica de la USC: *Sémata*, y por haber sido editora de varios volúmenes.





CANDIDATA A VOCAL

Carmen Bentué Martínez (ARAGÓN) es graduada en Geografía y Ordenación del Territorio por la Universidad de Zaragoza (2018) y Máster en Tecnologías de la Información Geográfica para la Ordenación del Territorio: SIG y Teledetección, por la Universidad de Zaragoza (2019). Actualmente está desarrollando su proyecto de tesis doctoral sobre Geografía y Determinantes de Salud en el Grupo de Estudios en Ordenación del Territorio, perteneciente al Departamento de Geografía y Ordenación del Territorio de la Universidad de Zaragoza.

Desde 2021 ejerce como secretaria en la Delegación Territorial de Aragón del Colegio de Geógrafos y como representante del Colegio de Geógrafos en la ponencia del Consejo de Ordenación del Territorio de Aragón (COTA).





CANDIDATO A VOCAL

Diego Teruel Roca (CATALUÑA) es licenciado en Geografía en la Universidad de Lleida. Especializado en temas relacionados con la sociología, las migraciones, el medio ambiente y el urbanismo. Ha desarrollado su carrera profesional en el Ayuntamiento de Lleida en varios departamentos: Economía, Turismo, Mercados y Urbanismo. Colabora desde hace muchos años con la Sociedad Catalana de Educación Ambiental en proyectos de formación social y ambiental; vocal de la Delegación Catalana del Colegio de Geógrafos en Cataluña donde trabaja en la gestión de las actividades de formación que promueve la entidad y representa al Colegio de Geógrafos en la Comisión de Urbanismo del Penedès y en la Comisión de Urbanismo de les Terres de Lleida. Es además profesor de Geografía en Educación Secundaria.





CANDIDATO A VOCAL

Rafael Calatayud Moreno (ANDALUCÍA) es licenciado en Geografía por la Universidad de Granada en 1996. Obtuvo la suficiencia investigadora por el departamento de Análisis Geográfico Regional de la Universidad de Jaén en 2004. Formó parte del Grupo de investigación Territorio y Política Regional, adscrito al Departamento de Análisis Geográfico Regional de la Universidad de Jaén durante 16 años.

Se especializó a través de diversos másteres en cooperación internacional, relaciones internacionales, logística y ayuda humanitaria en Técnico en Cooperación Internacional, desarrollando esta actividad de ayuda al desarrollo en diferentes países, especializándose en el Sahel. Desde 2001 comparte su actividad profesional como consultor ambiental y de ordenación en territorio.





CANDIDATA A VOCAL

María Romar Gómez (GALICIA) es graduada en Geografía y Ordenación del Territorio por la Universidad de Santiago de Compostela (2020), Máster en Planificación y Gestión Territorial por la Universidad de Santiago de Compostela (2021) y Máster en Tecnologías de la Información Geográfica para la Ordenación del Territorio: SIG y Teledetección por la Universidad de Zaragoza (2023). Actualmente trabaja en la empresa Avansig (A Coruña) ligada al desarrollo de Tecnologías de Información Geográfica y ejerce como Técnica SIG en la Agencia de Modernización Tecnológica de Galicia (AMTEGA). Durante 2022 fue investigadora en el centro de estudios medioambientales EULA (Concepción, Chile).

Desde 2023 ejerce como vocal de la Delegación Territorial del Colexio de Xeógrafos de Galicia.





CANDIDATO A VOCAL

Sergio Casquero Asiain (CANARIAS). Graduado en Geografía y Ordenación del Territorio por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (2020). Técnico con más de 20 años de experiencia laboral en entornos de la administración pública, especializado en propiedad y gestión catastral. Consultor para ayuntamientos con relación a la gestión del espacio público (inventario de inmuebles municipal), experiencia en procedimientos masivos y atención al ciudadano, asistencia técnica y gestión en trabajos de mantenimiento catastral de expedientes declarativos físicos y jurídicos, así como subsanaciones de discrepancias y recursos para diversos ayuntamientos, así como directamente para la Gerencia Territorial de Catastro en Las Palmas en procedimientos de Revisiones Catastrales y Ponencias de Valores.

Cuenta con amplios conocimientos y manejo fluido de las normativas relativas a la gestión del suelo y de la propiedad. Dentro de las competencias adquiridas caben destacar las relacionadas con la planificación urbana, así como soltura en cartografía y análisis a través de sistemas de información geográfica.

Se ha especializado en la gestión, asesoramiento y resolución de problemas referentes a Catastro y Registro de la Propiedad para particulares, ejerciendo como profesional autónomo en colaboración con otros técnicos y en los últimos años, de manera independiente.





CANDIDATA A VOCAL

Ane Garai Aginagalde (EUSKADI) es nacida en Arrasate/Mondragón (Gipuzkoa, 1992). Actualmente trabaja como técnico SIG en Gislán Koop, una pequeña cooperativa dedicada al análisis espacial y aplicaciones geoinformáticas.

Se graduó en Geografía y Ordenación del Territorio por la Universidad del País Vasco (2014). Realizó el postgrado de Análisis de la Geoinformación (UPV, 2016) y el máster de Evaluación Ambiental de Riesgos Naturales (Universidad de León, 2018). Más allá de los conocimientos adquiridos en la universidad, ha trabajado en distintos puestos, entre otros, de educadora ambiental en el Parque Natural de Aizkorri-Aratz (2015); como asistente docente de Sistemas de Información Geográfica en la Universidad de Staffordshire (Reino Unido), mediante el programa Global Training del Gobierno Vasco (2016-2017); y también como profesora laboral interina impartiendo clases de Planificación del Medio Físico y Climatología (2018-2019).

